
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 21 de março de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 810/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto, informamos, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde, que não há 

nenhum projeto em andamento ou solicitado para a unidade citada, entretanto, para 

prosseguir com solicitação de elaboração do projeto também não há, até esta data, 

nenhum recurso indicado ou disponível em plataforma para indicação seja via emenda 

parlamentar ou via programa em âmbito estadual ou federal.  

 

Entretanto, por se tratar de Indicação cabe análise 

das necessidades da unidade, verificar a existência de outras fontes de financiamento e, 

posteriormente, proceder com a solicitação de elaboração do projeto junto à Secretaria 

de Desenvolvimento Urbano (SDU). 

 

Todavia, no que tange às possibilidades de obtenção 

de recursos futuros, destacamos que, neste início de ano de 2025, o Ministério da Saúde 

tem priorizado investimentos no âmbito do NOVO PAC Seleções, com ênfase na 

construção de novas unidades, não contemplando, neste momento, projetos de reforma 

ou ampliação. Inclusive, as normas técnicas ministeriais estabelecem critérios específicos 

para priorização de demandas durante este ciclo de seleção. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No entanto, salientamos que, futuramente, poderão 

surgir oportunidades para muitos investimentos, seja por meio de Emendas Parlamentares 

ou de Programas via Fundo Nacional de Saúde (FNS). Contudo, o primeiro ciclo de 

investimentos, previsto para ocorrer no primeiro semestre, ainda não possui dados oficiais 

de abertura. Seguiremos monitorando possíveis oportunidades que possam surgir. 

 

Além disso, informamos que, recentemente, realizamos 

uma reunião com os vereadores na Câmara Municipal de Araraquara para tratar do 

tema. Reiteramos que, neste momento, a única alternativa viável para viabilizar reformas 

e ampliações das unidades de saúde é a obtenção de recursos por meio de Emendas 

Parlamentares, uma vez que o atual PAC não contempla tais modalidades. 

 

Colocamo-nos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais. 

 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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